
開催日時 　　平成24年10月29日（月）　　　14時00分　～　16時00分

開催場所 十文字地域局大会議室

出席議員 佐藤功・遠藤忠裕・齋藤光司・髙橋大・塩田勉・佐藤忠久・立身万千子

参加人数 11人

実施内容

1、開会挨拶（閉会も）…佐藤功　　　　　✽司会進行…齋藤光司
2、議会の概要と審議の流れ等報告…髙橋大
3、9月定例会での審議概要報告
　　（総務文教：遠藤、厚生：立身、産業経済：塩田、建設：髙橋、
　　　決算：佐藤忠久）　　　　　✽記録…佐藤忠久
4、報告に対する質疑応答と意見交換

主な意見・
提言等

「質疑」
✽温泉施設の今後の運営は？赤字が膨らむ前に民営化するべきではないか？…答弁：
塩田
✽まちづくり交付金事業について…答弁：髙橋
✽水道管の耐用年数が切れたものはないか？…答弁：髙橋
✽雪下ろし雪寄せ事業と地域支え合い事業について…答弁：立身
✽黒字会計？単式より複式にするべきではないか？…答弁：忠久
✽ポリオ予防接種等の当局説明について、安全・安心のためにわかりやすくさせるべき…
答弁：立身
✽通学路の安全確保の促進を…答弁：髙橋
✽空き家条例について進捗状況は？…答弁：齋藤光司

「要望」
✽デマンド交通は来年度、値上げ前の利用料金で実施してほしい。
✽議会報告会を年1回は開催してほしい。
✽一般質問は時間が不足し、中途半端になるときがある。質問と答弁の時間を分けては
どうか。
✽外来種（セイタカアワダチソウ等）の雑草対策を望む。
✽十文字地域に白鳥の再飛来を望む。

平成24年11月13日

横手市議会議長　佐藤　清春　様

上記のとおり報告します。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議会報告会　4班　班長　佐藤　功

議会報告会実施報告書


